

hot topics

ロックシンガーのクニタケさん ソロシングルCD発売を報告

市出身でロックバンド「THE FOREVER YOUNG」ボーカルのクニタケヒロキさんが10月17日に市長を表敬訪問し、ソロ2枚目のシングル「幻実」をリリースしたことを報告しました。

9月に発売した「幻実」には、故郷・小郡で親友と過ごす日常を切り取った「小郡駅3」など4曲が収録されています。

クニタケさんは「小郡に帰省するたびに懐かしい人や風景に元気をもらっている。いつか小郡でライブをして地元にお返ししたい」と話しました。



hot topics

グラウンドゴルフ協会 嶋田病院杯を開催

市グラウンドゴルフ協会の「第74回嶋田病院杯グラウンドゴルフ大会」が10月22日に開催され、131人が参加しました。10年以上続くこの大会は、社会貢献活動として高齢者の健康づくりを応援する嶋田病院の協力のもと開催されています。

最高齢の参加者は今年101歳になる中嶋克巳さんで、日々自宅近くで仲間たちとプレーを楽しんでいるとのこと。他の参加者も「おいしい空気を吸いながら皆さんとプレーでき、楽しく心癒やされた」と話していました。



hot topics

解体予定の武道場で災害救出訓練

市体育館の建替工事に伴い解体予定の武道場を活用して、三井消防署が9月から10月にかけて災害救出訓練を実施しました。

訓練は火災・地震など、災害時の建物からの救出活動を想定して行われました。屋上でロープを用いた救助訓練や、救出のために鉄製のドアや鉄筋コンクリート製の壁・床に穴を開けて破壊する訓練など、普段はできない実践ながらの訓練を行いました。

災害は今後も複雑化・多様化することが予想されます。地域防災の充実・強化のため、市と消防署で協力して備えを進めていきます。



hot topics

コンビニエンスストアで 詐欺被害を阻止

電話やメールなどから電子マネーでの支払いを強要する特殊詐欺等の被害を防止するため、10月16日にコンビニエンスストアの店員など関係者が参加して、実際の店舗で声掛けや110番通報の訓練が行われました。

訓練に先立って、ニセ電話詐欺などの事例の講話があり、実際に電子マネー購入詐欺を阻止した店員に小郡警察署から感謝状が贈呈されました。

電話やSNSでのお金の話は詐欺を疑い、身近な人や警察に相談しましょう。





hot topics

俊足アスリートから逃げ切れるか?! 芝生で本気の鬼ごっこ

市スポーツ協会が主催する「おごオリンピック」が11月3日に開かれ、親子連れなど多くの人が参加しました。ティラノサウルスレースでは、恐竜の着ぐるみを着て50メートル走！カラフルな恐竜たちが風を切って走る姿に歓声が上がりました。

また、鬼ごっこには5歳から小学生までの34人が参加し、陸上競技場で陸上教室を開いているアスリートリンクの皆さんのが鬼役を務めました。子どもたちは鬼に捕まらないよう、芝生につまずきながらも10分間逃げ切っていました。



hot topics

図書館で楽しむ秋の夜長

開館38周年を迎えた11月3日、ひと味違う図書館を楽しんでもらおうと、ナイトライブラリーが開催されました。

まずはエントランスで、司書のサックス演奏と音訳ボランティア「小郡テープの会」による詩の朗読でお出迎え。館内に進むと、電飾やランタンでほのかに照らされた幻想的な空間が広がります。参加者は懐中電灯などを頼りに館内を散策し、気になった本を手にとるなどして楽しんでいました。

12月には夜の静かな時間を図書館で過ごす「サイレント・ナイトライブラリー」も予定しています。詳しくは裏表紙をご覧ください。



hot topics

心がつながる、笑顔がひろがる 初めての「おごふくフェスタ」

10月25日にあすてらすで、第1回おごふくフェスタ（小郡市福祉祭り）が開催されました。福祉事業所による物品の販売やボランティア団体によるボランティア体験、ステージ交流、子どもの広場など多彩な企画で盛り上りました。

市内の福祉事業所を利用する障がいがある人たちや子どもたちがたくさん訪れ、来場者は350人以上。会場は笑顔と会話に満ちあふれ、まさにフェスタのテーマ「つながる、ひろがる」を体現したような心温まるイベントとなりました。



hot topics

立石小学校の児童が コストコで社会見学

10月27日に立石小学校5年生が授業の一環で、コストコ小郡倉庫店の営業時間中に売場を見学しました。チキンやケーキなどの加工食品の調理場や、天井近くまで商品が積まれた倉庫のような売場を見学し、フォークリフトが商品を積み上げる様子に「こんなに高く上がるんだ！」と驚きの声をあげていました。

毎日大量の商品が運ばれるコストコの物流を学ぶとともに、実際に働いている人たちの話を聞いて質問をするなど、貴重な体験ができました。

